



Beschluss

des Bayerischen Landtags

Der Landtag hat in seiner heutigen öffentlichen Sitzung beraten und beschlossen:

Antrag der Abgeordneten **Katharina Schulze, Johannes Becher, Dr. Markus Büchler, Ludwig Hartmann, Claudia Köhler, Jürgen Mistol, Verena Osgyan, Tim Pargent, Stephanie Schuhknecht, Patrick Friedl, Barbara Fuchs, Mia Goller, Christian Hierneis, Paul Knoblach, Ursula Sowa, Martin Stümpfig, Laura Weber** und **Fraktion (BÜNDNIS 90/DIE GRÜNEN)**

Drs. 19/3659, 19/4062

Fachgespräch zur Verbesserung der Qualität von Schienenersatzverkehren

Der Ausschuss für Wohnen, Bau und Verkehr führt ein Fachgespräch zur Verbesserung der Qualität von Schienenersatzverkehren durch.

Dabei wird auf folgende Fragen eingegangen:

- Wie werden Schienenersatzverkehre derzeit organisiert und finanziert?
- Welche Auswirkungen auf Schienenersatzverkehre hat die Generalsanierung der DB-Hochleistungskorridore?
- Wie kann hochwertiger straßengebundener Ersatz von Schienenpersonennahverkehren gewährleistet werden?
- Welche Kosten verursacht ein solcher Schienenersatzverkehr?
- Wie sieht eine sachgerechte Kostenbeteiligung aus?

Fachleute der Bayerischen Eisenbahngesellschaft (BEG), betroffener Eisenbahninfrastruktur- und -verkehrsunternehmen und von Fahrgastverbänden und des Landesverbandes Bayerischer Omnibusunternehmen (LBO) werden hinzugeladen.

Die Präsidentin

I.V.

Tobias Reiß

I. Vizepräsident